

## Seis grupos y solistas ofrecen mañana un concierto en el primer Certamen Musical de la Universidad de Oviedo

- El encuentro se celebrará en el Teatro de la Laboral, a partir de las 20:30 horas, con acceso libre hasta completar aforo
- Un jurado integrado por músicos profesionales asturianos elegirá al ganador, que representará a la institución académica asturiana en un concurso nacional

Oviedo, 4 de septiembre de 2014. La Universidad de Oviedo celebra mañana en el Teatro de La Laboral, a partir de las 20:30 horas, un concierto de jóvenes grupos y solistas que participan en el primer concurso musical organizado por la institución académica. Un jurado, integrado por conocidos músicos de la escena asturiana, elegirá al ganador, que representará a la Universidad de Oviedo en el III Certamen Musical Interuniversitario del Grupo G-9 de Universidades. El acceso será libre hasta completar aforo.

Las seis bandas que han llegado a la final del certamen de la Universidad de Oviedo son: Silvia García, Viento del Norte, Los Collacios, Filanda, Alienda Folk y Edelweiss. Cada uno interpretará durante veinte minutos temas con música y letra originales enmarcados en distintos estilos musicales.

El jurado está integrado por: Lara Álvarez González (Undershakers y Petit pop), Mar Álvarez (Undershakers, Pauline en la Playa, Petit PopD), Igor Paskual (Babylon Chat y Loquillo), Llorián García (Dixebra), Mapi Quintana (cantante en solitario que también ha participado en varios proyectos, entre ellos "Blima", "Xota pa tres" y "Aire), Roberto Nicieza (Australian Blonde y exdirector de Astro records y director de Popup records), Xabel Vegas (Manta Ray y en solitario "Las uvas de la ira") y Eduardo Viñuela (Wedem y El patio de tu casa).

El ganador participará en el certamen nacional interuniversitario organizado por la Universidad Pública de Navarra, que se celebrará el 26 de septiembre en Pamplona. El primer clasificado en la fase nacional recibirá 2.500 euros, mientras que el solista o grupo que quede en segundo o tercer lugar obtendrá 1.500 y 500 euros, respectivamente.







El certamen de la Universidad de Oviedo trata de promover la creación musical en la Universidad de Oviedo, impulsando y promocionando la música de grupos y solistas con miembros vinculados a la institución (estudiantes, PAS o PDI).

